

# El AICM se ubica como la quinta terminal más puntual del mundo

**CAROLINA GÓMEZ MENA**

De acuerdo con datos de Cirium, empresa internacional de análisis de aviación, el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) se sitúa como uno de los más puntuales del mundo, ya que ocupa el quinto lugar según los análisis realizados de febrero a junio.

El AICM destacó que “este es el resultado del trabajo colaborativo entre aerolíneas, autoridades y empresas integrantes de nuestra comunidad. Con estos resultados la (Secretaría de Marina) Semar y el AICM ratifican el compromiso de mejorar la experiencia de nuestros pasajeros”.

En junio de 2024, la lista está encabezada por King khalid International Airport, de Arabia Saudita, le siguen el Aeropuerto Internacional de Sao Paulo-Guarulhos, el Aeropuerto Internacional Jorge Chávez de Lima, Perú, y el Aeropuerto Internacional de Haneda, en Tokio, Japón.

El informe desglosa que de más de 25 mil vuelos hacia 96 rutas, el 82.64 por ciento de las operadas en el AICM estuvieron a tiempo en el despegue y 84.68 por ciento en el aterrizaje. Entre los 10 primeros lugares en puntualidad de sus operaciones están sólo tres aeropuertos internacionales de América Latina, el mejor situado es el Jorge Chávez (Perú), AICM (México) y el Aeropuerto Arturo Merino Benítez, de Santiago de Chile, que se ubica en el séptimo escaño.

El análisis de Cirium refiere que América Latina experimentó un aumento de 2 por ciento en cancelaciones de vuelos en junio con 4 mil 235 vuelos en comparación con los 3 mil 584 de mayo pasado. “El aumento de las cancelaciones contribuyó a la disminución del desempeño a tiempo (OTP, por sus siglas en inglés) de las aerolíneas con mejor actuación de la región”.

Sobre las aerolíneas, destaca que la brasileña Gol lidera en Latinoamérica “con una impresionante OTP de 90.53 por ciento, una mejora con respecto a la OTP de mayo de 89.82 por ciento.

Caribbean Airlines quedó en segundo lugar con un OTP del 86.55 por ciento, una disminución de casi dos puntos respecto al mes anterior de 87.96 por ciento y en tercer lugar está Aeroméxico, con un OTP de 86.18 por ciento, una ligera disminución desde el 86.75 por ciento de mayo.

